
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 6月定例会 

議席番号 5 番 

諸橋 和史議員 

 

当町のブランド米について 

2 月の全員協議会で、地域ブランド米の方向性が示されたが、今年度

発足した美味しいお米追及会議を受けて、再度現在の状況を伺う。 

①商標登録の件について 

 汐風米の商標登録は期限がまもなく切れるが、追及会議の進捗状況を伺

う。 

 

②ブランド米の食味、減々割合については、明確な基準を設けている

か。 

③ブランド米の作付面積はどの位を目標にしているのか伺う。 

④販路確保はできるのか？集荷施設はどうなるのか伺う。 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 12月定例会 

議席番号 5 番 

諸橋 和史議員 

 

1.出雲崎町 10~20年後の為に 

①国道 352号線の長岡地区のバイパス化について 

 長岡三島側の改良・バイパス化が急がれる。新潟県長岡市等 協力し要

望してゆく考えはないか。10年 20年後の出雲崎町を考えたうえで答弁

を伺う。 

 

 1)町長は以前から「長岡は通勤圏内」と話している。国道 352 号線

改良に伴う、下記 3点を伺う。 

 ・観光事業の展望について伺う。 

 ・町への企業誘致について伺う。 

・今後実施予定の保育料の無償化等当町の子育て支援は、県内最高レ

ベルにある。道路改良により、当町へのアクセスが良くなり、転入

増加が見込まれ、課題となる空家・空地対策にも繋がる。一層の PR

活動に努めては如何か。 

 


